

El uso del punto y coma.

Señala una pausa y un descenso en la entonación, los cuales no suponen, como el punto, el fin de la oración completa, sino un mero descanso que separa dos de sus miembros del mismo tema. Enumera cuando los elementos que deben separarse, son de considerable extensión o contienen en sí mismos, una coma. **Ejemplo:**

- Jugábamos al tenis los lunes; patinábamos los martes; esquiábamos siempre.
- Es difícil comprender a los niños; más difícil comprender a los ancianos.

Se posiciona el punto y coma antes de las conjunciones: pero, mas, aunque, no obstante, sin embargo, por el contrario, etc. Aunque hay una tendencia a usar menos este signo. **Ejemplo:**

- Por el momento se encuentra bastante bien; pero le noto cierta tristeza.

Actividad. Rescribe las oraciones y coloca el punto y coma donde corresponda.

- ✓ Pedro tendrá que estudiar álgebra para sus exámenes María, redacción Felicia, ciencias sociales Luis, física y química.

- ✓ Vamos a hacer lo siguiente: tú, te vas por el centro Armando, se va por la derecha yo, iré por la izquierda.

- ✓ Manejó muy rápido pero no llegamos temprano a la escuela.